

Noviembre

2007

Boletín

Publicación Mensual del Capítulo #166 Monterrey de la American Society of Heating, Refrigeration and Air Conditioning Engineers
Avanzando en HVAC&R para servir a la humanidad y promover un mundo sustentable

Mensaje del Presidente

Dr. Juan Antonio Aguilar Garib

En los últimos años nos hemos familiarizado cada vez más con el término “globalización”, aunque en español tiene más sentido el término “mundialización” que en verdad se refiere a que un evento, acuerdo o situación tome un carácter mundial. El cambio climático y los aspectos energéticos y de salud son en efecto problemas mundiales que solamente podrán ser encarados de esa forma, y por esa razón se establecen los comités internacionales. ASHRAE está en un proceso de internacionalización que no es sencillo, ya que se enfrenta a problemas de idioma y de cultura. La idea aquí es que los capítulos que integran ASHRAE en el mundo trabajen en conjunto para que esta internacionalización sea una realidad cotidiana. Como un ejemplo el Capítulo Monterrey ha insistido por años en que las publicaciones también deben estar escritas en español, hasta ahora el material que se utiliza en este idioma en México proviene de las traducciones que los capítulos Monterrey y Cd. De México han realizado.

ASHRAE Internacional ha manifestado la conveniencia de contar con estos materiales y en este momento están haciendo un audiovisual promocional de las estrategias globales que por supuesto debe estar hecho en otros idiomas además del inglés. Otro ejemplo hacia la internacionalización ha surgido de una propuesta que presentó el Capítulo Monterrey que consiste en que los programas acreditados por CACEI (Consejo de Acreditación de la Enseñanza de la Ingeniería) en México fueran elegibles para los apoyos que ASHRAE otorga para proyectos y becas

en virtud con acuerdos internacionales, ya que hasta la fecha los únicos programas aceptados están acreditados por el Comité de Acreditación para la Ingeniería y Tecnología, ABET (Accreditation Board for Engineering and Technology) en Estados Unidos de América. Esta propuesta se presentó durante el CRC 2007 en Oklahoma City, fue secundada por el Capítulo San Antonio y aprobada unánimemente en la Región VIII, que es a la que pertenecemos. Ahora se evalúa a escala internacional de manera que ya hay información del Comité de Acreditación de Malasia, del Consejo de Ingeniería de Tailandia, e incluso se menciona el Tratado de Bolonia con respecto a la Unión Europea. Seguramente otros capítulos en el mundo estarán interesados a que se extienda esta aceptación a los organismos acreditadores de cada uno de ellos. Este par de ejemplos muestra la voluntad de los miembros de los capítulos, además del de Monterrey, para ser participantes activos en el mecanismo que lleva a la internacionalización que de un modo u otro será un estándar del futuro.

Próxima Sesión
Jueves 13 de Diciembre 2007



Cena Navideña

Para más información visita: www.ashraemonterrey.org

Contenido:

1

Mensaje del Presidente
2007-2008

Próxima Sesión

2

Resumen
de la Sesión Anterior

3

Cumpleaños
Comité de Promoción a la
Investigación

Próximos Eventos

4

Directorio
Responsabilidad